

EL AYUNTAMIENTO CONCEDE A JESÚS NÚÑEZ LA MEDALLA DE LA VILLA

Vva. de la Cañada, 19 de dic.- El alcalde, Luis Partida, ha entregado esta mañana la medalla de la Villa al presidente de la Universidad Alfonso X El Sabio, Jesús Núñez Velázquez, en nombre del Ayuntamiento y como prueba de agradecimiento por haber contribuido con su trabajo al engrandecimiento de Villanueva de la Cañada. El acto amenizado por la banda de música de la Guardia Civil- tuvo lugar en el campus de la UAX, que este año celebra su décimo quinto aniversario.

Durante su intervención, el primer edil villanovense destacó la seriedad, dedicación y humildad de Jesús Núñez: “Es un gran empresario que comenzó su andadura profesional con una escuela infantil y gracias a él tenemos la inmensa suerte de contar en Villanueva de la Cañada con uno de los centros universitarios de titularidad privada más importantes de España: la Universidad Alfonso X El Sabio, cuya implantación en el municipio ha contribuido de forma decisiva al desarrollo económico y cultural de nuestro pueblo, situándolo en el mapa, tanto a nivel nacional como internacional”.

Una vida dedicada a la Educación

Jesús Núñez Velázquez, nacido en Valtiendas (Segovia), creó con 19 años su primer Colegio de Preescolar y Primaria en el Barrio de San Blas de Madrid. Desde entonces, ha desarrollado una intensa actividad empresarial. Uno de sus principales proyectos ha sido la creación, en 1993, de la primera universidad privada de Madrid, la Universidad Alfonso X El Sabio, cuyo campus se levanta sobre suelo municipal en virtud de un derecho de superficie. Como consecuencia de los acuerdos alcanzados entre consistorio y Universidad, los jóvenes villanovenses pueden cursar sus estudios universitarios sin salir del municipio y sin coste alguno gracias a una beca. En la actualidad, en ella estudian 10.500 alumnos, se imparten 37 titulaciones y 50 Máster y trabajan 1.500 profesionales, entre docentes y no docentes.

Núñez es autor del libro titulado “Sociedad de la Información y el Conocimiento. Nuevos desafíos de la educación en España” así como de numerosos artículos sobre economía y educación en la prensa nacional y especializada (El País, ABC,



El Mundo, Gaceta de los Negocios, etc.). Es, además, presidente de la Asociación de Centros Autónomos de Enseñanza Privada de España (A.C.A.D.E) y miembro del Comité Ejecutivo y de la Junta Directiva de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (C.E.O.E). En diciembre de 2001, Su Majestad el Rey, le concedió la Medalla de oro al Mérito del Trabajo.